

"Son un verdadero emblema, UN DIARIO CON HISTORIA"



ESTEBAN VALENZUELA VAN TREEK
Ministro de Agricultura

Es increíble la importancia histórica que tiene el diario La Prensa para la Región del Maule. En sus 126 años de historia, les envío un fraternal saludo a todos quienes forman parte de este diario, que es uno de los más antiguos del país. El Rancagüino, sumado con La Semana, que fue su antecesor, suman más de 100 años, pero ustedes muchísimo más. Son un verdadero emblema, un diario con historia.

Durante estos años, han ido reflejando el crecimiento que ha tenido la agricultura, el sector silvícola y para qué decir, el sector frutícola, que en los últimos años, ya alcanza a O'Higgins, mi región. Mismos avances que hemos ido incentivando y apoyando desde el Ministerio

de Agricultura, que cumplió 100 años hace unos pocos días. Nuestras energías y recursos están enfocadas en lograr un sector agroalimentario y forestal próspero y sostenible.

Hemos avanzado hacia una Conaf pública, tenemos una nueva Ley de Riego y estamos trabajando para una Ley de Incendios, Ley de Parcelaciones y de Suelos. Seguimos trabajando por resguardar las semillas, los bosques nativos, y sobre todo, para asegurar una alimentación de calidad y asequible para los chilenos. Esto queda graficado con pluralismo, con excelencia, con testimonios, con delicadeza y reconocimiento también, en las páginas maravillosas de diario La Prensa.